

Guten Morgen aus Wondikhoure

Freitag, den 18.3.2016





Lieber Doc, ich hoffe, dass ich dir/ euch die wichtige Information bezüglich des Schachbrunnenbauens und die Aktuelle Situation gegeben habe. Wenn es Ok ist, dann werden wir die Arbeiten am Dienstag, den 8.3.2016 beginnen.

Herzlichen Grüße aus Wondikhoure

Wonu wali

Bericht aus Wondikhoure 22.03.2016

Guten Morgen aus Wondikhoure...

Samstag, den 19.3.2016



auch die Frauen waren sehr interessiert für der Schachbrunnenbauens. Die Frauen sind am meistens betroffen. Sie müssen das Wasser auf dem Kopf tragen, egal wo, das Wasser befinden. Sie werden immer das Wasser auf dem Kopf transportieren. Also, das Wasserproblemen haben die Frauen, nicht die Männer!



Auch hier achtet man auf dem Transport darauf. Da nicht alle LKW schaffen hier her zu kommen, werden alle Transport sehr teure. Also, denjenigen, den hier kommt, wird er Zuviel Geld verlangen.



Vorbereitung der Betonrohren, Durchmesser 120 cm und hohen 60 cm



Das Arbeitsteam hat ca.3,50 m Tiefe erreicht.

Lieber Doc, ich hoffe, dass ich dir, die aktuelle Situation bezüglich des Schachbrunnenbauens gegeben habe. An sonst die Arbeit geht gut Vorhand, nur Heute haben wir paaren großen Steinen auf dem Weg gefunden. Das Arbeitsteam hat die Steinen weg geräumt. Und dann hat das Team weiter gearbeitet.

Besten Grüße aus Wondikhour